



Ecopetrol anuncia nuevo descubrimiento de gas en el departamento de Córdoba

El pozo Coralino-1 hace parte del contrato de exploración y producción suscrito entre Hocol, filial de **Ecopetrol**, y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).



GUARDAR COMPARTIR

El pozo Coralino-1 está ubicado a 60 kilómetros al sureste de Montería, en jurisdicción del municipio de Pueblo Nuevo, departamento de Córdoba. Foto: Cortesía

ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA | PUBLICADO HACE 5 HORAS

a+ a-

Hocol, empresa de **Ecopetrol**, anuncia la perforación exitosa del pozo Coralino-1, que evidencia la presencia de gas en varios niveles de la roca reservorio asociada a la Formación Ciénaga de Oro, principal roca productora del Valle Inferior del Magdalena.

El pozo Coralino-1 está ubicado a 60 kilómetros al sureste de Montería, en jurisdicción del municipio de Pueblo Nuevo, departamento de Córdoba.

De acuerdo con **Ecopetrol**, la perforación de este pozo exploratorio identificó la presencia de gas en una estructura cercana al descubrimiento Arrecife en el bloque VIM 8. El pozo Coralino-1 se perforó con éxito entre el 3 de agosto y el 1 de

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 Ponencia negativa del uribismo a la reforma tributaria de Petro se hundió en el Congreso
- 2 "El derecho a abortar es la principal libertad de una mujer": Annie Ernaux, Nobel de Literatura
- 3 ¡Otro Atanasio para Juanes y Morat! Anuncian segunda fecha de concierto en Medellín
- 4 ¿Quién era el hombre que masacró a 38 personas en una guardería de Tailandia?
- 5 Pilas: el sábado arrancan los mantenimientos de los metrocables; algunas líneas estarán cerradas

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > ¿Cuáles bancos ofrecen las mejores tasas de tarjeta de crédito?
- > **Ecopetrol** anuncia nuevo descubrimiento de gas en el departamento de Córdoba
- > Dólar amaneció fuerte: superó su máxima TRM y ya tocó los \$4.657
- > Futuro del gas quedará en el Plan de Desarrollo: Petro
- > Alimentos, alojamiento y energía: lo que más disparó el costo de vida en septiembre

septiembre de 2022, alcanzando una profundidad total de 10.800 pies (3.292 metros).



ECONOMÍA

Con nuevos hallazgos en el mar Caribe, Colombia busca exportar gas

“La interpretación petrofísica de los registros eléctricos y la información adquirida durante la perforación del pozo indican presencia de gas natural en varios intervalos de areniscas de la Formación Ciénaga de Oro superior de edad geológica Mioceno, cuyo tope se encontró a 7.979 pies (2.432 metros). Este resultado del pozo Coralino permitirá a Hocol avanzar en la evaluación del hallazgo”, informó la petrolera.



ECONOMÍA

Canacol hace nuevo descubrimiento de gas natural en La Unión, Sucre

A la fecha se adelantan los trabajos para dar inicio al periodo de pruebas a seguir en los próximos meses, las cuales permitirán establecer la productividad del yacimiento y su viabilidad comercial.

Cabe recordar que esto se suma a otros descubrimientos de gas que ha hecho **Ecopetrol** en los últimos meses: en agosto anunció que comprobó la presencia de gas en el pozo exploratorio y delimitador Gorgon-2, en aguas ultra profundas en el sur del Caribe colombiano, con una columna de agua de cerca de 2.400 metros, la más grande realizada en Colombia, y una profundidad total superior a los 4.000 metros.



ECONOMÍA

Ecopetrol comprobó existencia de gas en otro pozo en el Caribe colombiano

Y el pasado mes de julio, junto a Petrobras, la petrolera también confirmó el descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas en Colombia, a 32 kilómetros de la costa y a 76 kilómetros de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros.



ECONOMÍA

Ecopetrol y Petrobras anuncian hallazgo de gas natural en el Caribe colombiano

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

ECONOMÍA

EMPRESAS

Ecopetrol

GAS NATURAL

COMBUSTIBLES

GAS NATURAL

COLOMBIA

CÓRDOBA



ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA

Periodista de economía y negocios. Egresada de la gloriosa Universidad de Antioquia.

Seguir a @una_zapata



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO